



UNIVERSIDAD DE MURCIA



ESCUELA U. DE ENFERMERÍA CARTAGENA

ACTA COMISIÓN TRABAJO FIN DE GRADO

Cartagena a 20 de marzo de 2019

ASISTENTES

D. Manuel Avilés Sánchez (Director Académico)
Dña. M^a Lourdes Cantero González (Directora Técnica, Coordinadora del TFG)
D. Gabriel Segura López (Profesor y Tutor TFG)
Dña. Ana I. Villafañe Alonso (Profesora y Tutora TFG)
D. Pedro Simón Cayuela Fuentes (Profesor y Tutor TFG)
Dña. Elena García Calero (Profesora y Tutora TFG)
Dña. Ana Lambertos Escudero (Profesora y Tutora TFG)
D. Javier Navarro Zaragoza (Profesor y Tutor TFG)
Dña. M^a Del Mar Pastor Bravo (Profesora y Tutora TFG)
D. Miguel Ángel Barrera Vargas (Alumno de 4^o)
Dña. Matilde Hernández Muñoz (Personal de Administración)

Comienza la reunión a las 11:10 h. en la Sala de Juntas de la Escuela de Enfermería de Cartagena en el Campus del Rosell, esperando al Delegado de 4^o curso que llega con retraso (11.35 h.) y se comienza sin él, con el siguiente orden del día:

- 1- Revisión y actualización de la normativa.
- 2- Acuerdos sobre evaluaciones.
- 3- Informe sobre programa Turnitin (antiplagio).
- 4- Ruegos y preguntas.

Empieza Manuel Avilés haciendo un comentario sobre las reuniones que ha habido para la modificación del TF. La Coordinadora de la asignatura comenta que la Facultad de Enfermería de Murcia ha cambiado la forma de evaluación sin tener en cuenta ni a la Facultad de Lorca ni a la Escuela de Enfermería de Cartagena.

Después de hacer varios comentarios los profesores y tutores así como la Coordinadora de la asignatura se llega a la conclusión de la elaboración de un nuevo documento para la evaluación del TFG en la Escuela de Enfermería de Cartagena, con las siguientes conclusiones:

- Cada tutor evaluará a sus alumnos, nota máxima que puede poner un 8,9.
- El alumno que quiera optar a **sobresaliente y a matrícula de honor** será evaluado por un tribunal.

Manuel Avilés propone que el tribunal se quede ya constituido y así se hace:

Tribunal.

Presidenta: Dña. M^a Lourdes Cantero González
Suplente: D. Manuel Avilés Sánchez

Secretario: D. Gabriel Segura López
Suplente: D. Pedro S. Cayuela Fuentes

Vocal: Dña. M^a Del Mar Pastor Bravo
Suplente: Dña. Elena García Calero

Las fechas de la defensa del TFG quedan también ya puestas.

Los días 24 y 25 de junio de 2019, tal y como se había aprobado en Junta de Centro de julio de 2018, en horario de mañana y tarde; serán los tutores los que realicen las exposiciones de sus alumnos tutorizados. La coordinadora de la asignatura estará también presente en todas las exposiciones, además de todos/as aquellos/as docentes y alumnos/as que lo deseen.

Para dichas exposiciones se pedirá aula y hora en el aulario del Rosell, a Dña. M^a José Martínez; de 9,30 horas en adelante, en horario de mañana y de 16,30 horas en adelante en horario de tarde,

El día 26 de junio de 2019 será el tribunal ya elegido, el que califique a los alumnos que quieran optar a **sobresaliente o matrícula de honor** y con el visto bueno de su tutor. El llamamiento comenzará a las 9,30 horas hasta su finalización.

Pasamos al tercer punto, el programa Turnitin funciona y muy bien ya se ha probado y con bastante éxito. Comenzará a funcionar con los TFGs este curso.

Queda establecido un porcentaje del 20% para que se considere plagio.

Hasta el 7 de junio de 2019 se enviará a la Coordinadora de la asignatura vía e-mail con el trabajo ya terminado para que el responsable de la Biblioteca, encargado de pasar el programa Turnitin, pueda descartar los plagios.

Si se detecta algún trabajo con plagio, tanto el alumno como el tutor serán avisados para que puedan subsanar los errores.

Del 12 al 14 de junio, los trabajos serán subidos a la plataforma y hasta el 17 de junio el tutor validará esos trabajos.

Este año solo se presentará un ejemplar para la Escuela.

Tras varios comentarios y preguntas se cierra la sesión a las 12:35 horas.